

## Bätzing: Nicht glücklich über Vatikan-Stellungnahme

...

**Heftige Kritik an Rom äußerten die katholischen Frauenverbände kfd und KDFB sowie die Initiative „Wir sind Kirche“.** „Wir lehnen die heute veröffentlichte Haltung aus Rom klar ab“, erklärte der kfd-Bundesverband in Düsseldorf. „Wir setzen uns weiter für die Anerkennung gleichgeschlechtlicher Paare ein.“ Auch der KDFB betonte: „Wir sprechen uns auch dafür aus, gleichgeschlechtlichen Paaren in der Kirche den Segen Gottes für ihre Partnerschaft zu spenden.“ Die Kirche in Deutschland müsse weiter über gelingende Beziehungen nachdenken und entsprechende Entscheidungen treffen.

Von Christoph Arens (KNA)

<https://neuesruhrwort.de/2021/03/16/baetzing-nicht-gluecklich-ueber-vatikan-stellungnahme/>

Zuletzt geändert am 16.03.2021